

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2023年5月8日 No.146

岸田首相 2024年9月末までに

憲法改正へ

■改憲へ向けた動き

2023/4/25 自民党憲法改正実現本部の会合

岸田首相「(2021年の)総裁選にあたって、任期中に憲法改正を実現したいと言って支持をいただいた。改憲に対する思いはいささかも変化していない」 (*岸田首相の任期は2024年9月末)



憲法改正に前向きな自民・公明・維新・国民が主導し、過去1年間の憲法審査会(衆院)が過去最多の24回開催される。

2023/5/3 「美しい日本の憲法をつくる国民の会」などが開催した「公開憲法フォーラム」

岸田首相(ビデオメッセージ)憲法改正に向けた機運をこれまで以上に高めていくことが重要だ

*フォーラムには、自民、公明、維新、国民の国会議員も参加し、維新の音喜多駿政調会長は「国民投票の実現に向けて邁進したい」と強調。国民の玉木代表は9条2項を残して自衛隊を明記する自民党の改憲案を「生ぬるい」と批判し「秋の臨時国会で条文案をまとめ、来年は発議につなげていく」と述べた。

■改憲に対する国民の意識

【2023/5/1 共同通信社】

憲法改正の機運に関し、国民の間で「高まっていない」が「どちらかといえば高まっていない」を含め計71%に上った。

改憲の必要性は「どちらかといえば」を含め計72%が肯定し、「必要ない」の計27%と差が開いた。

■国会の状況

憲法改正に前向きな自民党、公明党、日本維新の会、国民民主党の4党で、憲法改正の発議に必要な3分の2の議席を、衆参ともに占めている。

9条連の仲間と連帯し、
今こそ憲法9条を守るために行動しよう!

2023/5/3 憲法大集会に89名の組合員が結集